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百名社长、总编“走、转、改”进郑州
融变：报业挺进“深融”高峰论坛
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听，郑州奏响中部崛起强音！
——全国百名社长总编“走、转、改”进郑州大型采风活动侧记

“园博会”彰显郑州国际范儿
作为我国园林花卉行业层次最高、

规模最大的国际性盛会，第十一届中国
（郑州）国际园林博览会将于 2017年 9
月在郑州航空港区举行。以“传承华夏
文明、引领绿色发展”为主题，本届博览
会将深度挖掘航空港实验区、郑州市及
其周边的轩辕文化、禅宗文化、青铜文
化等中原优秀传统文化特色，打造一届
弘扬中华文明重要发源地文化特色的
园博会。采风团一路向南，来到位于双
鹤湖片区的园博园B区，实地体验港区
建设速度。郑州航空港经济综合实验
区管委会主任马健走到项目规划建设
展板前，为大家详细讲解项目概况。该
项目占地2295亩，总投资约 50亿元，以

“科技生态”为主题，将建设一个完全
不同于传统的崭新园博会展区。园博
园展览结束后，还将全部转为永久性城
市公园，对市民免费开放。看着宏大的
建设场面，听着生动的讲解，不少社长、
总编纷纷跷起大拇指。

“生态建设事关百姓幸福生活，相
信第十一届中国（郑州）国际园林博览
会不仅会提高郑州的影响力和美誉度，
还会让航空港区百姓生活环境更舒适、
更宜居。”《大连晚报》总编辑赵振江赞
赏道。《鲁中晨报》总编辑孙宏弢说，从
这些还在建设的地下管廊就可以看出，
未来这里将非常大气时尚，郑州航空港
区的明天很美好。

采风活动摄影 郑报融媒记者 马健 李焱 丁友明 宋晔 白韬 周甬 唐强 王秀清 叶霖 殷海涛 陈玺 谢中原

上接第AA05版

众
多
媒
体
报
道
本
次
盛
会

中部崛起看郑州，开放高地数港
区。随着郑州航空港区城市功能不断
完善，该区经济指标全线飘红，主要经
济指标增速均高于河南省、郑州市增
幅。2015年，该区地区生产总值完成
520亿元，是2010年的6倍，年均增长
43.3%；规模以上工业增加值完成430
亿元，是 2010 年的 11 倍，年均增长
61.4%；固定资产投资完成 520亿元，

是 2010 年 的 14.2 倍 ，年 均 增 长
69.9%。今年前7个月，该区固定资产
投资完成298亿元，同比增长15.3%；
手机产量达1.15亿部，同比增长77%。

中部崛起大潮惊涛拍岸，国际商
都建设前景可期。在全国媒体的热
切关注下，在百位社长、总编的诚挚
祝福声中，古都郑州正奔向繁花似锦
的美好未来。

“一带一路”战略下，郑州中心城市地位日益凸显

“短短 3 年多时间，郑州航空港
实验区已成为中部内陆地区开放高
地，城市基础设施建设不断完善，逐
步展现出航空大都市芳容，很让人惊
叹。”来自全国的多位社长、总编还发
出由衷感叹。

重庆大学新闻学院院长董天策
表示，之前来过郑州多次，但都是因
为工作，没有时间参观。这次郑州报
业集团组织对郑州经开区、航空港区
的参观考察，是他第一次实地了解郑
州。郑州航空港实验区建设是一个
大手笔，对郑州、对整个河南的经济
发展，特别是结合国家“一带一路”战
略，航空港区建设确实是一个大的战

略支撑点，郑州中心城市的地位日益
凸显。这次参观感到很振奋，中原经
济带确实要崛起了。河南、郑州下一
步应注重文教、科教的支撑，它对经
济发展会有很好的支撑作用。

《北部湾晨》报执行总编黄有学
告诉记者，以前多次路过郑州，这次
对郑州算是“亲密接触”。参观了郑
州经开区、航空港区后，确实非常震
撼。“经开区的中铁盾构，我发了朋友
圈，这种机械可以建地铁、建穿山隧
道，很多朋友问我在哪里，我说就在
郑州。”在航空港区，看到工地在抓紧
施工，听了工作人员的介绍，感到这
里确实发展得很快。

国际商都建设前景可期

在航空港区的河南电子口岸，与会嘉宾看着宏伟的电子沙盘，听着讲解，感受“港区速度”


